

南っ子だより



三国南小学校

第 15 号

令和3年9月22日発行



9月21日は、中秋の名月！ 秋らしくなってきました。コロナの福井県緊急事態宣言も特別警報となり、学校での活動も本格始動しました。早速、修学旅行、自然教室と大きなイベントも行われました。しかし、報道では、福井県内でも連日どこかの学校で臨時休業が行われています。今後も、気を緩めることなくしっかりと感染症対策を行っていきます。

6年生は修学旅行に行ってきました



9月14日～15日、6年生32名が嶺南地方と池田町に修学旅行に出かけました。今年もコロナ禍のため、坂井市の全ての小中学校は県内での修学旅行となりました。たくさんのお家の方のお見送りで朝早く大型バスで出発しました。1日目の最初は、敦賀市内の班別活動です。タクシーの運転手さんのガイドのもと、氣比神宮や赤煉瓦倉庫などの名所をまわりました。そして、「きいぱす」でのエネルギー学習、リノボーライン山頂公園へもリフトで登りました。旅館では最高の夕食に露天風呂、サプライズの花火もありました。2日目は三方五湖のレイククルーズ、縄文博物館での火起こし体験。そして、最後は一番楽しみにしていた、「ツリーピクニックアドベンチャーいけだ」での空中散歩と迫力満点のメガジップライン、爽快感を味わいました。天気にも恵まれ最高の2日間でした。保護者の皆様のご理解と御協力に心より感謝いたします。



5年生は自然教室に行ってきました



9月17日、5年生は、あわら市北潟にある芦原青年の家へ自然教室に行きました。1学期に予定されていましたが、延期となつたため日帰りでの実施となりました。午前の活動のメインはなんといってもカヌーです。少し天候も心配されましたが、雨も降らず、秋風が吹き抜ける絶好のカヌー日和となりました。まずは地上でのシミュレーション、いよいよ湖にカヌーを浮かせました。最初はぎこちなかつた子どもたちもこつを覚えるとすいすい上手に操っていました。そして、お昼ご飯は、本格手作りピザです。自分で野菜やツナをトッピング、チーズをたっぷりのせてピザ窯へ、もっちもちの美味しいピザが焼き上りました。ふだん、学校ではできない体験をたっぷりすることができました。日帰りではありませんでしたが充実の自然教室となりました。来年は6年生、修学旅行が待っています。

